

## SUMMARY

# TINJAUAN PERLAKUAN AKUNTANSI ATAS PENJUALAN DAN PIUTANG USAHA SERTA PENGARUHNYA TERHADAP LABA/RUGI PADA PT. INBISCO NIAGATAMA SEMESTA

Created by RAHMAT ARIF

**Subject** : TINJAUAN PERLAKUAN AKUNTANSI ATAS PENJUALAN DAN PIUTANG USAHA

**Subject Alt** : TINJAUAN PERLAKUAN AKUNTANSI ATAS PENJUALAN DAN PIUTANG USAHA

**Keyword** : PERLAKUAN AKUNTANSI; PENJUALAN; PIUTANG USAHA; LABA/RUGI;

### **Description :**

Penjualan dan Piutang merupakan pos penting yang sangat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan. Oleh karena itu diperlukan pencatatan akuntansi yang baik, dimana akuntansi memegang peranan yang penting dalam sistem perkonomian kita.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah perlakuan akuntansi atas penjualan dan piutang usaha telah disajikan secara wajar dan sesuai dengan standar akuntansi keuangan pada perusahaan tersebut dan untuk mengetahui bagaimana pengaruh perlakuan akuntansi penjualan dan piutang usaha terhadap laba/rugi yang dilaporkan oleh perusahaan. Data didapatkan dari penelitian lapangan kemudian dianalisa dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perlakuan akuntansi atas penjualan dan piutang usaha di PT Inbisco Niagatama Semesta telah sesuai dengan ketentuan standar akuntansi keuangan yang berlaku umum. Perusahaan tidak menerapkan pencadangan terhadap kemungkinan piutang tak tertagih. Metode yang dipakai perusahaan dalam pembebanan piutang tak tertagih adalah metode langsung. Penggunaan metode yang berbeda untuk pencatatan kerugian piutang akan berpengaruh terhadap besarnya laba/rugi yang disajikan perusahaan.

**Date Create** : 21/12/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2005-12-274

**Collection** : 2005-12-274

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor